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CONFERENCIA DE PRENSA DE LA JEFA DE GOBIERNO 
ROSARIO ROBLES EN GIRA DE TRABAJO EN LA QUE 
SUPERVISÓ TRABAJOS REALIZADOS EN ÁREAS VERDES 

Rosario Robles: ustedes han visto en el recorrido que hicimos el día de hoy, todavía nos faltan 
algunos puntos, dos más para concluir esta gira intensa que hemos realizado hoy durante la 
mañana, simplemente evidenciando lo que ha hecho este gobierno, estamos viendo las vueltas a 
la izquierda que están mejorado la vialidad en puntos muy importantes de la ciudad; ya en 
funcionamiento algunas de ellas, tuvimos la oportunidad de supervisarlas en cuento a su 
construcción hace poco, hoy ya están en funcionamiento . 

Este gran compromiso que teníamos en conjunto con la presidencia municipal de Tlanepantla, 
primero con Ruth Olvera, que fue la promotor;:¡. de toda esta actividad y ahora con el nuevo 
presidente municipal, Rúben Mendoza, para concluir los trabajos relacionados con esta vuelta a la 
izquierda que va a permitir mejorar enormemente ese cruce del Estado de México al distrito 
federal , así como ese enorme trabajo, importantísimo trabajo de recuperación de áreas verdes en 
la ciudad de México, hace un momento se nos informaba, más de un millón 2 32 mil metros 
cuadrados que han sido recuperados, que hoy son áreas verdes, áreas que se está garantizando su 
mantenimiento a través del reciclaje de agua. 

Y o creo que estas son obras muy contundentes, tienen sus costos, todos son públicos, ahí están 
los recursos, no andan perdidos. Hay que invitar a algunas personas a que vengan a visitar todas 
esas obras para que vean que no está perdido el dinero, ahí está en obras muy concretas para los 
habitantes de la ciudad de México. No sé si tengan alguna duda sobre esto. 

Pregunta: Hace referencia a que hay quienes comentan que el dinero está perdido y comentaba 
también varias veces en los discursos que dirigió que se está tratando de desacreditar la honradez 
del gobierno de la ciudad. ¿Me gustaría saber si se refiere a los 4 mil millones de pesos que 
mencionaban en la Asamblea y a alista de sus colaboradores que aparece el lunes en una revista? 

Rosario Robles: Me refiero a la evidente campaña que existe, una vez más, en contra del 
gobierno de la ciudad de México, sin pruebas, sin fundamento, sin base, porque además 
obviamente mi salario y el de mis colaboradores y de todos los colaboradores del gobierno de la 
ciudad de México es absolutamente público, ojalá que quienes hacen estas investigaciones hagan 
públicos también sus ingresos, sobre todo que paguen impuestos. 

Les quiero decir también que nosotros creemos que lo que se haya acreditado como una falta de 
este gobierno se presente con pruebas, si no pues simplemente se atengan a los hechos, los 
hechos son estos. Por eso no tememos, por eso hemos informado que vamos hacer pública 
nuestra declaración patrimonial una vez más y la gente va a comparar, la gente sabe, y ustedes lo 
han visto en el recorrido del día de hoy, hemos tenido contacto con comunidades de toda la 
ciudad, de diversas delegaciones y la gente está contenta con su gobierno, la gente sabe el 
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gobierno que tiene, la gente sabe que es un gobierno honrado, y eso es a lo que nosotros nos da 
mucha satisfacción. 

Simplemente queremos señalarlo porque sabemos que son 20 días que van a ser duros, pero así 
hemos estado desde el principio de este gobierno y afortunadamente vamos a salir muy bien, 
como hemos salido hasta ahora, porque insisto, tenemos una gran ventaja, tal vez pocos puedan 
presumir de esto, nosotros sí podemos presumir de tener la manos limpias, absolutamente 
limpias, yo no me siento ni afectada ni me siento con temor ni nada de que haya sido publicado 
mi salario, yo mismo le dicho públicamente muchísimas veces a 19o largo de mi gestión y puedo 
decir con mucho orgullo que durante tres años he ganado lo mismo, que no he tenido un solo 
aumento salarial, que no he recibido un solo bono adicional a mi salario, que no lo ha hecho 
ninguno de mis colaboradores que todos han ganado durante tres años lo mismo, que somos el 
único gobierno que le ha dado a sus trabajadores más aumento salariales que ningún otro 
gobierno en proporción, y que además el primer año de gobierno ni siquiera cobramos aguinaldo. 
Entonces eso es lo que es este gobierno y por más que lo quieran tirar no vana poder. 
Pregunta: ¿Podemos identificar con nombres quién está instrumentando esta campaña, que 
partido, le podemos poner nombre? 

Rosario Robles: No puedo poner nombres, lo único que veo es una campaña. Han de ser los 
mismos quienes desde el principio, primero con Cuauhtémoc Cárdenas y luego conmigo 
quisieron desprestigiar al Gobierno. No toleran que un Gobierno democrático de oposición 
verdadera, que ha sido una auténtica y verdadera oposición, un Gobierno que contra viento y 
marea ha luchado, no toleran que salga airoso. 

Y parece que les cuesta más trabajo cuando se trata de una mujer, eso es obvio. Nosotros dimos 
el bono sexenal sin ningún problema a los trabajadores del Gobierno de la Ciudad y eso no se 
destacó y no he visto publicados los salarios de los colaboradores, ni del señor presidente de la 
República ni de nadie más. 

¿Por qué nada más con la jefa de Gobierno del DF? Pues porque soy del PRD y porque soy mujer 
y bueno, eso ha sido durante tres años, pero aquí estamos con la gente porque no tenemos ningún 
miedo. Hay quienes que nos recomendaban: Oigan, ya no salgan los últimos días, son tiempos de 
guardar. Los gobiernos ya no deben, porque la gente ... Aquí estamos porque la gente sabe que 
hemos trabajado y no tenemos ningún miedo a este contacto con la gente, es nuestra principal 
fuerza ese contacto con la gente que sabe que trabajamos. 

Pregunta: Le preguntaría que si la lista que aparece en la revista ¿Es correcta, es cierta? 

Rosario Robles: No es el tema, no creo que valga ni siquiera la pena decirlo, yo solamente estoy 
hablando de hechos muy concretos que tienen que ver con una campaña contra este Gobierno. 
Mañana les damos toda la lista de todos los colaboradores del Gobierno de la Ciudad, no sólo de 
la Jefatura de Gobierno, no tenemos ningún problema en ello. 
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Son totalmente legales, legítimos, son salarios publicados y establecidos, además no por Rosario 
Robles, sino por la administración, entonces no es el tema. 

Pregunta: Sobre el caso de la Asamblea, Rosario los cuatro mil millones de pesos ... 

Rosario Robles: Ya el secretario de Finanzas les va a informar, porque está totalmente 
desinformado quien hizo este señalamiento. 

Pregunta: En otro tema, sobre el ofrecimiento del presidente electo, Vicente Fox, sobre la 
invitación a su gabinete, que ya negó la aceptación el PRD, ¿Nos podrías comentar algo? 

Rosario Robles: Claro que sí. Lo que les puedo decir es que yo no he recibido ningún 
ofrecimiento. A mí nadie me ha hecho ningún ofrecimiento de participar en ningún gabinete, 
particularmente en el gabinete de Vicente F ox. Sé, porque he estado informada por el partido, que 
ha habido una relación institucional con el PRD y sé que además, y comparto plenamente las 
razones, que el PRD decidió no aceptar. 

Yo particularmente lo dije desde el principio y lo sigo insistiendo y comparto esta decisión de la 
dirección nacional del PRD. No se trata de invitaciones personales, se trata de proyectos de país. 
Yo no comparto un proyecto que pretende mantener deprimido el salario de los trabajadores, que 
son la inmensa mayoría de este país, no comparto un proyecto que pretende incrementar y poner 
el IV A a medicamentos y alimentos. No comparto un proyecto que pretende privatizar la energía 
eléctrica y el petróleo. No comparto un proyecto que pretende atentar contra la educación pública 
y gratuita. 

Como no comparto este proyecto, como el PRD no forma parte de este proyecto, nadie, ni en lo 
personal ni como partido, puede participar en un proyecto que no se comparte. Y o creo que es 
legítimo que quienes ganaron las elecciones tengan la oportunidad de desplegar todos sus 
proyectos, pero yo no me veo ahí ni veo a mi partido ahí . Somos diferentes y vamos a seguir 
peleando porque el cambio por el que votó la mayoría de la gente sea un cambio real, que en 
efecto se traduzca en una mejoría de la calidad de vida de la mayoría de los mexicanos y para eso 
hay otras trincheras donde podemos dar mejor esa pelea y ahí vamos a estar, se los puedo 
asegurar. 

Les quiero decir además que lo hago todavía con más convicción, ustedes saben que estuve el 
lunes en Washington en una reunión de mujeres líderes de América Latina, fui invitada, de 
México estuvimos Beatriz Paredes, Cecilia Romero y una servidora, participando. Fuimos 
invitadas por el Banco Interamericano de Desarrollo y estuvieron mujeres de toda América 
Latina. Senadoras, diputadas, dirigentes de partidos, mujeres diplomáticas, mujeres periodistas 
que cada vez ocupan, no solamente que cubren sino que ocupan cargos de dirección en los 
medios de comunicación y la inmensa mayoría de estas mujeres, ahí en la casa del BID, dijimos 
que estábamos en contra de todas las políticas emanadas del consenso de Washington, que esas 
políticas se habían traducido en pobreza para nuestros países. 
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En particular yo denuncié que en México, estas políticas aplicadas puntualmente, se habían 
traducido en 70 millones de pobres, que para mí el problema no era controlar la inflación ni 
mucho menos, sino que la gente no tenía de qué comer y todas las líderes dijeron lo mismo. Yo 
por eso con más convicción, y por eso apoyo la decisión de mi partido, creo que un Gobierno que 
va a aplicar esos consensos, el consenso de Washington, que va a seguir aplicando esas políticas 
de ajuste fiscal y de la segunda generación de reformas neo liberales, pues yo no podría estar ahí y 
tampoco el PRD. Por eso me siento muy orgullosa de la decisión tornada por nuestro partido. 
Muchas gracias. 

Pregunta: ¿Has sido invitada y en todo caso irías a la torna de posesión del presidente electo y 
probablemente a los festejos que preparan para después de la ceremonia? 

Rosario Robles: Todavía no he sido invitada y por supuesto, si soy invitada, en mi carácter de 
jefa de Gobierno, estaré con mucho gusto. Gracias. 


